

# PRÄSENTKORB FÜR SILKE WIEMER UND INGE HÖPKEN

1.2.2011



Grund zur Freude hatten die Akteure vor und hinter der Bühne der Theatergruppe aus Kreuzmoor nicht nur wegen der gelungenen Premiere ihrer plattdeutschen Komödie (die **NWZ** berichtete), sondern auch wegen der Ehrungen, die im Anschluss stattfanden. Silke Wiemer (links) steht seit ihrem 15. Lebensjahr auf der Bühne – also jetzt 25 Jahre. Dafür bekam sie vom neuen Vorsitzenden der Theatergruppe des Klootschießer- und Boßelvereins, Michael Backhaus, und vom ehemaligen Vorsitzenden Reiner Müller einen Präsentkorb als Dank und Anerkennung überreicht. Einen so schönen Präsentkorb bekam auch Inge Höpken. Die 57-Jährige ist seit 30 Jahren für die passende Maske der Schauspieler verantwortlich.

BILD: WOLFGANG BÖNING